

nescens⁺
swiss anti-aging science



Soins cosméceutiques
anti-âge et esthétiques

LES SOINS COSMÉCEUTIQUES VISAGE NESSENS

PRÉVENTION

Maintenir l'équilibre hydrolipidique, lisser les premières rides d'expression, préserver l'éclat de la peau.

Soin prévention anti-âge - Hydratant

Reconstituant les facteurs naturels d'hydratation, ce soin réhydrate intensément le visage et le cou. Il contribue à maintenir l'état de jeunesse de la peau.

1h

210 Chf

Soin prévention anti-âge - Désincrustant

Un soin rééquilibrant pour affiner le grain de la peau et réguler l'excès de sébum. Il comprend un nettoyage en profondeur. La peau est nette et lumineuse.

1h

210 Chf

Soin prévention anti-âge - Haute Tolérance

Relancer les fonctions naturelles de la peau, prévenir les dégâts cellulaires liés à l'avance en âge, en apportant réconfort aux épidermes les plus sensibles.

1h

210 Chf

CORRECTION

Traiter les rides installées, raffermir la peau, restaurer l'éclat et l'uniformité du teint.

Soin correction anti-âge - Fermeté

Ce soin dynamisant restaure l'élasticité et la fermeté de la peau, régénère intensément les structures cutanées du visage, du cou et du décolleté.

1h30

260 Chf

Soin correction anti-âge - Resurfaçant

Ce soin «peau neuve» exerce un effet rénovateur puissant sur les tissus. Il relance le cycle cellulaire, lisse le microrelief cutané et renforce les capacités de défense de la peau. Les marques de fatigue et les ridules s'estompent. Le teint gagne en radiance.

1h30

260 Chf

Soin correction anti-âge - Haute Tolérance

Ce soin apaise et régénère en profondeur les structures cutanées réactives. Les principaux marqueurs de jeunesse s'en trouvent améliorés : résistance, douceur et confort.

1h30

260 Chf

RÉGÉNÉRATION

Proposer une réponse anti-âge globale, alliant performance et bien-être.

Soin régénération anti-âge - Premium

Technicité des préparations cosméceutiques et excellence des gestes se ressentent tout au long du soin. Conjuguer luxe, efficacité et confort absolu. Ce soin d'exception instaure un processus de détente profonde au cours d'un modelage corporel ciblé et se poursuit par un soin visage correction anti-âge - Resurfaçant.

1h45

340 Chf

NESSENS FACIAL COSMECEUTICAL TREATMENTS

PREVENTIVE CARE TREATMENTS

Maintains the hydrolipidic balance, smoothes the first expression lines and preserves the skin's radiance.

Anti-aging preventive care treatment - Moisturizing

This treatment intensely hydrates face and neck while restoring the skin's natural moisturizing factors. It helps keep the skin's youthful appearance.

1h

210 Chf

Anti-aging preventive care treatment - Descaling

A balance-restoring treatment to refine the complexion and regulate excess sebum. It includes in-depth cleansing, resulting in clear, glowing skin.

1h

210 Chf

Anti-aging preventive care treatment - High Tolerance

Restores the skin's natural functions and prevents age-related cellular damage, while ensuring comfort for the most sensitive skin types.

1h

210 Chf

CORRECTING CARE TREATMENTS

Treat established wrinkles, firm the skin, restoring a glowing, smooth complexion.

Anti-aging correcting care treatment - Firmness

This revitalizing treatment restores the elasticity and firmness of the skin, intensively regenerates the skin structure of face, neck and chest.

1h30

260 Chf

Anti-aging correcting care treatment - Resurfacing

This "new skin effect" treatment promotes tissue renewal. Revives cellular cycles, smoothes the skin's micro-relief and improves the skin's natural defenses. Wrinkles and signs of fatigue fade. The complexion gains in radiance.

1h30

260 Chf

Anti-aging correcting care treatment - High Tolerance

This treatment deeply soothes and replenishes reactive skin structures. The main youth markers are improved: resistance, softness and comfort.

1h30

260 Chf

REPAIRING CARE TREATMENT

Offers a comprehensive anti aging strategy, combining performance and well-being.

Anti-aging repairing care treatment - Premium

High-performance cosmeceutical formulations and targeted movements are the main focus of this treatment, combining luxury, effectiveness and absolute comfort. This exceptional treatment induces a sense of deep relaxation during a targeted body modeling massage, which is followed by an anti-aging correcting care - Resurfacing facial treatment.

1h45

340 Chf

LES SOINS COSMÉCEUTIQUES CORPS NESCENS

PRÉVENTION

Lisser, préserver la texture et l'éclat de la peau, affiner son grain.

Soin prévention anti-âge corps - Resurfaçant

Ce soin relance le cycle cellulaire, améliorant les propriétés mécaniques des tissus (élasticité, fermeté, tonicité, etc.).

45 min

180 Chf

CORRECTION

Traiter les rides installées, raffermir la peau, restaurer l'éclat et l'uniformité du teint.

Soin correction anti-âge corps - Fermeté

Ce soin exerce une rénovation profonde des couches supérieures de l'épiderme pour un effet lissant immédiat. Une recapitalisation cellulaire s'opère: la peau est tonifiée et retrouve sa fermeté.

1h15

240 Chf

RÉGÉNÉRATION

Proposer une réponse anti-âge corps globale, alliant performance et bien-être.

Soin régénération anti-âge corps - Premium

A l'efficacité des préparations cosméceutiques s'associe l'excellence du geste. Ce protocole d'exception intègre un soin corps complet et un soin visage, pour vivre l'expérience d'une prise en charge anti-âge globale.

1h45

340 Chf

LES SOINS COSMÉCEUTIQUES MAINS NESCENS

Soin correction anti-âge - Resurfaçant et anti-taches comprenant une pose de vernis

Par son action anti-taches et éclaircissante, ce soin est conçu pour lutter contre les marques du vieillissement. Soin correcteur anti-âge, il réhydrate en profondeur. Il est associé à une manucure complète et à une pose de vernis à ongles.

1h15

150 Chf

Soin correction anti-âge - Resurfaçant et anti-taches

Par son action anti-taches et éclaircissante, ce soin est conçu pour lutter contre les marques du vieillissement. Soin correcteur anti-âge, il réhydrate en profondeur. Il est associé à une manucure complète.

1h

140 Chf

NESCENS BODY CARE COSMECEUTICAL TREATMENTS

PREVENTIVE CARE TREATMENT

Smooths and preserves the skin's texture and radiance, while refining its texture.

Anti-aging preventive body care treatment - Resurfacing

Revives cellular cycles, improves the mechanical properties of skin tissue (elasticity, firmness, tone, etc.)

45 min

180 Chf

CORRECTING CARE TREATMENT

Treats established wrinkles, firms the skin, restoring a glowing, smooth complexion.

Anti-aging correcting body care treatment - Firmness

This treatment stimulates a deep renovation of the upper layers of the epidermis for an immediate smoothing effect. Through the boosting of cell recapitalization, the skin is toned and regains its firmness.

1h15

240 Chf

REPAIRING CARE TREATMENT

Offers a comprehensive anti-aging strategy for the body, combining performance and well-being.

Anti-aging repairing body care treatment - Premium

Combining highly effective cosmeceutical formulations and targeted movements, this exceptional treatment protocol includes a complete body care treatment and a facial care treatment, for a full anti-aging experience.

1h45

340 Chf

NESCENS HAND COSMECEUTICAL TREATMENTS

Corrective anti-aging hand treatment - Resurfacing and anti-spot action, with nail polish

This deeply moisturizing anti-aging hand treatment with its anti-spot, lightening action is accompanied by a full manicure and nail polish.

1h15

150 Chf

Corrective anti-aging hand treatment - Resurfacing and anti-spot action

This deeply moisturizing anti-aging hand treatment with its anti-spot, lightening action is accompanied by a full manicure.

1h

140 Chf

LA BEAUTÉ DES MAINS

Limage + pose vernis	30 Chf
Limage + semi-permanent	60 Chf
Manucure + pose vernis	60 Chf
Manucure + semi-permanent	75 Chf
Manucure + dépose + repose de semi-permanent	80 Chf
Dépose de semi-permanent	25 Chf

LA BEAUTÉ DES PIEDS

Limage + pose vernis	35 Chf
Limage + semi-permanent	80 Chf
Beauté des pieds + vernis	90 Chf
Beauté des pieds + semi-permanent	100 Chf
Beauté des pieds + dépose + pose de semi-permanent	110 Chf
Dépose de semi-permanent	25 Chf

ONGLES ARTIFICIELS

Gel sur les ongles naturels (1 ^{ère} fois)	140 Chf
Pose de capsules + gel (1 ^{ère} fois)	160 Chf
Remplissage gel	100 Chf
Retouche couleurs gel	60 Chf
Ongle cassé	15 Chf
Dépose gel	50 Chf
Décor ongles	2 à 5 Chf

ÉPILATIONS

Sourcils	20 à 25 Chf
Lèvres	20 Chf
Menton	20 Chf
Visage	50 à 100 Chf
Aisselles	30 Chf
1/2 Bras	40 Chf
Bras	50 Chf
Maillot	40 à 80 Chf
1/2 Jambes	60 Chf
Jambes complètes	90 Chf

MAQUILLAGE ET MASSAGE

Tarifs sur demande

HANDS BEAUTY

Filing nails + nail polish	30 Chf
Filing nails + permanent polish	60 Chf
Hand beauty treatment + polish	60 Chf
Hand beauty treatment + permanent polish	75 Chf
Hand beauty treatment + remove + permanent polish	80 Chf
Permanent polish soak-off	25 Chf

FEET BEAUTY

Filing nails + nail polish	35 Chf
Filing nails + permanent polish	80 Chf
Foot beauty treatment + nail polish	90 Chf
Foot beauty treatment + permanent polish	100 Chf
Foot beauty treatment + remove + permanent polish	110 Chf
Permanent polish soak-off	25 Chf

ARTIFICIAL FINGERNAILS

Hard gel (1 st time)	140 Chf
Hard gel with extensions (1 st time)	160 Chf
Hard gel fill	100 Chf
Hard gel color change	60 Chf
Broken nail	15 Chf
Remove hard gel	50 Chf
Nail art / designs	2 to 5 Chf

HAIR REMOVAL

Eyebrows	20 to 25 Chf
Lips	20 Chf
Chin	20 Chf
Face	50 to 100 Chf
Underarms	30 Chf
Half-arms	40 Chf
Arms	50 Chf
Bikini	40 to 80 Chf
Half legs	60 Chf
Complete legs	90 Chf

MAKE-UP AND MASSAGE

Prices on request

Pour réserver, merci de contacter la réception ou composez le 022 737 08 90

To book, please contact the reception or dial the 022 737 08 90

NESCENS CLINIQUE DE GENOLIER - 5 route du Muids - Case Postale 53 - 1272 Genolier - Suisse

www.nescens.com